
質問順 議　員　名

1 伊藤真千子
１　太陽光発電施設の適切な管理について
２　新庁舎建設について

２ 佐々木一也
１　戸別受信機に対する町の考え
２　次の総合計画に向けて

３ 西谷 賢治

１　町の財政状況について・村上町政１０年の実績（今後の大型事業は
　　本当に大丈夫か）
２　町の資産処分について考える
３　重要生活道の補修・改修について

４ 浅尾もと子

１　高齢者と患者の尊厳を守る医療・介護について
２　くらしを支える移動支援について
３　責任ある財政運営を求める
４　不適切な罠を使用した者への処分は公平だったか
５　公文書の非開示問題
６　物価高騰対策を求める
７　東栄町を非核平和のまちへ
８　戸別受信機の貸与拡大を求める

５ 櫻井　孝憲 １　東栄町消防団について
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